

Le Télégramme

S'essayer à l'aviron, c'est possible les 14 et 15 septembre 2024 à Hennebont

Le 09 septembre 2024 à 14h12



Une vingtaine de personnes sont venues essayer la pratique de l'aviron lors de la journée portes ouvertes du club, samedi 7 septembre 2024

À Hennebont, le club d'aviron ouvrait ses portes au public, samedi 7 septembre 2024. Une journée portes ouvertes qui a permis à une cinquantaine de personnes de découvrir les locaux, les bateaux et la pratique de l'aviron sur les eaux du blavet.

Portes ouvertes les 14 et 15 septembre

« Nous sommes tous satisfaits de la journée, sur la cinquantaine de personnes qui nous ont approchés, vingt ont souhaité faire un essai sur l'eau. Nous poursuivons les portes ouvertes pour les personnes qui souhaitent découvrir l'aviron le samedi 14 septembre 2024 de 9 h à 17 h et le dimanche 15 septembre de 9 h à 17 h », explique Valérie, bénévole au club.

Pratique

Les 14 et 15 septembre 2024 : portes ouvertes à l'Aviron hennebontais, 47 rue Éric Tabarly 56 700 à Hennebont, initiation gratuite.

Contact

Aviron hennebontais, 47, quai Eric-Tabarly, 56 700 Hennebont. Tél : 02 97 36 43 71, site Internet : avironhennebontais.bzh